



### **Encargado a la UBB: Comitiva ministerial conoció avance de proyecto para crear CFT en Tirúa**

Los alcances y planificación de la ejecución de los convenios para el desarrollo académico y el diseño arquitectónico del futuro centro de formación técnica (CFT) de la región del Biobío, abordó la jefa de la División de Educación Superior Técnico Profesional del Ministerio de Educación Mónica Brevis, durante la visita que realizó a nuestra Universidad y a la comuna de Tirúa, el miércoles 26 y el jueves 27 de febrero.



### **Jóvenes concurren masivamente a matricularse en nuestra Universidad**

En lo que fue la jornada inicial del proceso de matrícula 2020, el martes 10 de marzo, los postulantes seleccionados para ingresar a nuestra Universidad concurren masivamente a confirmar su opción por la UBB, completando sobre el 65 por ciento de los cupos ofrecidos, porcentaje de ratificación mayor que el del año pasado para el primer día.



### [Exposición fotográfica da cuenta de principales momentos vividos tras el estallido social en Concepción](#)

“A 142 días del fluir ciudadano” se denomina la exposición de fotografías que da cuenta del registro realizado por las trabajadoras sociales del Departamento de Bienestar Estudiantil, Jennifer Fuentes y Muriel Esparza; y el estudiante del Magíster en Ciencias Físicas de nuestra Universidad, Leonardo Salazar, durante las marchas y asambleas que se llevaron a cabo en el marco del estallido social.



### [Académico Sergio Baeriswyl fue reconocido por diario El Sur](#)

El 26 de febrero pasado, en un acto con presencia de diversas autoridades de nuestra región, se conmemoraron diez años del terremoto y tsunami que afectó la región el país el 27 de febrero de 2010. Este acto se materializó con una exposición fotográfica efectuada en el Teatro Bío Bío, que dio cuenta de la destrucción de las ciudades, así como también su reconstrucción.



### **Centro de Investigación CIDCIE dicta Curso-Taller en México**

Invitado por la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED) de México, el Centro de Investigación CIDCIE, a través de su director Dr. Carlos Rodríguez Garcés, dictó el curso “Instalación de competencias evaluativas mediante Test Informatizados”. La UJED, cuya creación data de 1856, es una prestigiada institución educativa de carácter público de nivel superior y máxima casa de estudios en el estado de Durango.



### **Escuela de Ingeniería Civil Industrial entregó diplomas de título a 142 egresados**

La Escuela de Ingeniería Civil Industrial de nuestra Universidad entregó sus diplomas de título a 142 egresados de los programas diurno y Especial de Continuación de Estudios, durante las ceremonias realizadas el jueves 12 y viernes 13 de marzo, en el Aula Magna de la sede Concepción.



### [Futuro Profesor UBB permitió ingreso de 28 estudiantes de Ñuble a pedagogías](#)

28 estudiantes con vocación pedagógica provenientes de distintas comunas de Ñuble, ingresaron a la Universidad del Bío-Bío a través de esta iniciativa institucional de acceso especial a carreras de pedagogía, enmarcada en el Plan de Fortalecimiento de la Formación Inicial Docente y en los lineamientos políticos del Ministerio de Educación (Mineduc), orientados a fortalecer la equidad, la inclusión y la calidad de la educación en Chile.



### [Estudiantes UBB crearon aplicación “Despertar Sabiendo” y superaron el millón de descargas](#)

Con más de un millón de descargas en Play Store y más de 250 mil seguidores en redes sociales, la aplicación “Despertar Sabiendo” creada por estudiantes de la Universidad del Bío-Bío es todo un éxito y abarca interés en varios países como España, México, Colombia, Estados Unidos y Chile. Andrés Rivera Ceballos, estudiante de Ingeniería de Ejecución en Computación e Informática, su hermano Rodrigo Rivera, más el apoyo en redes sociales de Diego Merino Rubilar, estudiante de Ingeniería Civil en Informática, son los propulsores de esta herramienta que entrega datos curiosos e interesante día a día.